

daß Sie mir da Gesellschaft leisten wollen? Mit Ihnen kann ich wohl von meinem Liebchen sprechen, denn Sie haben sie gesehen und kennen sie nun.«

»Wohl, Sir.«

»Es ist ein seltenes Geschöpf, nicht wahr?«

»Wohl, Sir.«

»Vollblut, echtes Vollblut, Jane: rund, brünett und feurig; mit Haaren, wie sie die Damen von Karthago gehabt haben mußten. Verdamm't! Dent und Lynn sind im Stalle! Gehen Sie durch's Gebüsch, dort bei jenem Pförtchen hinaus!«

Ich schlug den bezeichneten, er einen andern Weg ein. Im Hofe angelangt, hörte ich ihn lustig ausrufen:

»Mason ist diesen Morgen Euch Allen zuvorgekommen und noch vor Sonnenaufgang abgereist: ich stand schon vor vier Uhr auf, um von ihm Abschied zu nehmen.«

Einundzwanzigstes Capitel.

Es ist eine eigene Sache um Ahnungen, um Sympathien und um Anzeichen und die drei zusammen genommen bilden ein Geheimniß, welches die Menschheit bis nun noch nicht ergründet hat. Ich konnte mich über Ahnungen nie lustig machen, weil ich deren selbst sehr wunderbare in meinem Leben gehabt hatte. Auch an das Vorhandenseyn von Sympathien glaube ich, welche entfernte, lange Zeit abwesende, ja einander ganz entfremdete Familienglieder mit einander verbinden und sie, ungeachtet ihres Getrenntseyns, zum Quell ihrer gemeinsamen Abstammung in einer Art zurückführen, die über alle menschlichen Begriffe gehen. Und die Anzeichen sind am Ende nichts weiter, als Ergebnisse